



▶ PIOTR BECZALA
PERFIL

Piotr Beczala uno de los tenores líricos más demandados de nuestro tiempo y un invitado habitual en las principales salas de ópera del mundo. El artista de origen polaco es aclamado no solo por la belleza de su voz, sino también por su compromiso con cada personaje que interpreta. Además de su trabajo operístico, ha interpretado muchas de las grandes obras vocales corales y orquestales con las orquestas y directores más importantes del mundo.

EL TENOR DEL MOMENTO

Los múltiples compromisos de Piotr dan buena cuenta del buen momento profesional que atraviesa. Con sus actuaciones en los mejores teatros de ópera y en las más destacadas producciones de todo el mundo se ha posicionado en el podio de los tenores más destacados de la actualidad.

En estos momentos aborda los papeles más difíciles y dramáticos en su campo vocal: Cantó Aida por primera vez este año en Salzburgo y ahora se presenta en el Teatro Real, y esta temporada abordará también Turandot en Zúrich.

UNA PERSONALIDAD ÚNICA

Piotr Beczala no solo posee una voz extraordinaria y una buena técnica: Es un gran profesional, disciplinado y comprometido con cada trabajo al 100%. Proyecta una autenticidad que le hace único sobre el escenario y fuera de él. Beczala irradia un carisma que trasciende su faceta artística y llega hasta el público que le escucha.

UNA VIDA DEDICADA A LA MÚSICA

Desde su debut en 1997, Beczala no ha dejado de madurar personal y profesionalmente. Su disciplina a la hora de seleccionar los papeles que ha ido afrontando a lo largo de su carrera ha logrado establecer una carrera sólida en la que cada rol ha tenido su momento vital. Sus trabajos no han sido elegidos al azar, sino que han cumplido un propósito de desarrollo de carrera que ha acompañado a la evolución de su voz y a su evolución personal, que se ha sostenido también, de manera fundamental, con el apoyo incondicional de su mujer, la también cantante Katarzyna Bak-Beczala.

FUERA DE LOS FOCOS

Al margen de su faceta como cantante, que vertebra su vida, Beczala y su mujer disfrutan en sus ratos libres de su pasión por el golf, la cocina y el mar.